

---

La exposición que conmemoraba el 60 aniversario de la creación del AHP de Cáceres, mostró diversos semblantes y matices de la historia y realidad de esta provincia en su pasado, no sólo el más remoto, sino también el más reciente. Así, la exposición pretendió difundir el patrimonio documental que conserva este centro a través de una selección de los documentos depositados en la institución, y enseñar al espectador las diferentes posibilidades de utilización que ofrece como fuente de información para la gestión administrativa, la investigación y la cultura.